



Nach über 50 Jahren muss die E 3/3 4 aus Haftungsgründen ihren Platz in Adliswil räumen.

## «Gefährliche» Adliswiler Schulhauslok zieht um

Die seit 1965 als Attraktion für Kinder beim Schulhaus Werd in Adliswil aufgestellte ex SITB E 3/3 4 war letzten Herbst Thema in den Medien, weil sie plötzlich als gefährlich gilt. Da eine gesetzeskonforme Herrichtung unverhältnismässig viel gekostet hätte, schien nur die Entsorgung in Frage zu kommen. Dies löste in der Bevölkerung grosse Reaktionen aus. Dank dem Rotary Club Zürich-Sihltal geht die 1897 erbaute Lok nicht ins Alteisen, sondern sollte nächstens im Sihlwald aufgestellt werden. TK

## Blauer Pfeil unterwegs

Am Sonntag, 12. April 2015 fand eine Charterfahrt mit dem Blauen Pfeil (BCFe 4/6 736) der BLS Stiftung statt. Von Neuenburg aus ging es nach Luzern und von dort durch das Emmental nach Bern. SG



Blauer Pfeil der BLS in Oberkirch LU am 12. April 2015.

Foto: Stefan Gigax

## AKE Rheingold in der Schweiz

Am Sonntag, 12. April 2015 kam der AKE Rheingold nochmals in die Schweiz. Die Fahrt führte von Berlin via Basel und Lötsch-

berg nach Domodossola. Als Zuglok wurde dieses Mal die MRCE ES 64 U2-097 (BR 182 597-5) eingesetzt. SG

AKE Rheingold zwischen Sissach und Gelterkinden am 12. April 2015.



Foto: Stefan Gigax